











Stadtmeisterschaft 2021-2022 – Freihand

Bericht von Christa Stöbener. Fotos: Sven Lehmann + Renate Fischer

Durch bzw. mit "Corona" ist alles ein Kuddel-Muddel. Eine Veranstaltung fällt aus, die Andere wird aber durchgeführt.

Die Termine zur Stadtmeisterschaft Freihand wurden wie jedes Jahr geplant. Leider konnten sie nicht in Präsenz umgesetzt werden. So fand der Wettbewerb als Fernwettkampf für die Sarstedter Schützenvereine statt. Die ersten Ergebnisse wurden noch monatlich abgegeben. Doch die letzten drei Durchgänge wurden dann gesammelt und zusammen abgegeben. Denn da hatte die Pandemie wieder ihre Hand im Spiel. Daher wurde die Siegerehrung und Bekanntgabe der Stadtmeister bzw. Stadtmeisterin auf den Freitag unseres Schützenfestes verschoben.

Die Rundenwettkampfleiter Eckard Schmidt und Ulrich Werner freuten sich die Ergebnisse vor solch einer respektable Kulisse bekanntzugeben. Im Beisein der Bürgermeisterin und der Schäffer wurden die besten Schützen und Schützinnen der teilnehmenden Vereine sowie die Mannschaften ausgezeichnet.

Stadtmeister 2022 in der Mannschaftswertung wurde zum wiederholten Mal der SV Sarstedt von 1951 mit 5.314,2 Ringen Gesamtergebnis. Platz 2 ging an die Mannschaft des SV Vivat Gödringen (5.069,5 Rg.) und dritte wurde die Mannschaft der ASG Sarstedt (4.48,6 Rg.) Die SGi Schliekum kam auf Platz 4. Der KKS Heisede und auch der SV Ruthe mussten den Wettbewerb nach drei Durchgängen abbrechen.

Beste Schützin und damit auch Stadtmeisterin wurde Janine Rohde vom SV'51 mit 1.785,5 Rg. Tobias Grasse wurde als bester Schütze des SV Vivat Gödringen ausgezeichnet. Sandra Kelm erhielt diese Ehrung für die ASG und Uwe Wirries für die SGi Schliekum.



Stadtmeister 2022 - die Mannschaft des SV'51 Janine Rohde – Patrik Heitsch – Felicitas Nickel, es fehlt Ulrich Jung (Foto: Lehmann)



Jana Weibchen und Sandra Kelm nehmen die Mannschaftsauszeichnung der ASG entgegen (Foto: Fischer)

Jugend-Stadtmeisterschaft 2022

Die 15. Stadtmeisterschaft im Jugendbereich wurde nun doch noch durchgeführt. Am 1 Juni trafen sich die jungen Sportler auf den Ständen des SV Sarstedt von 1951 um ihr Können unter Beweis zu stellen. Leider hatten nur zwei Vereine ihre Meldungen abgegeben. Trotzdem gab es für alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen einen fairen Wettkampf. Die Schülerklasse hatte ein 20-Schuss-Programm zu absolviert, die Jugend und Junioren mussten jeweils 40-Schuss bewältigen. Für unsere ASG waren Felix Jeske, Marc Knauer, Jan Ahrendt, Lea Eichler und Dareena Knopp dabei.

In der Schülerklasse belegte Felix mit 139,9 Ringen Platz 2 gefolgt von Marc auf Platz 3, der 126,8 Ringe vorzuweisen hatte. Jan startete in der Klasse Jugend-männlich und wurde hier zweiter mit 331,4 Ringen. Lea und Dareena traten in der Klasse Junioren II-weiblich vor die Scheiben. Platz 1 ging mit 345,8 Ringen an Dareena und Platz 2 mit 341,1 Ringen holte sich Lea.

Direkt im Anschluss an die Veranstaltung fand die Siegerehrung für die jungen Leute statt. Die Rundenwettkampfleitung, Eckard Schmidt und Ulrich Werner, bedankten sich bei Guntbert Meyer für die Ausrichtung des Wettkampfs. Sie äußerten auch die Hoffnung das zur 16. Auflage dieser Jugendmeisterschaft die Beteiligung ruhig "üppiger" ausfallen dürfte.